

La pandémie de Covid-19 a mis en évidence la vulnérabilité de l'Amérique latine

Image not found or type unknown

Nations Unies, 23 octobre (RHC) La pandémie de Covid-19 a mis en évidence les lacunes et la nécessité d'améliorer la couverture, l'adéquation et la durabilité des systèmes de protection en Amérique latine, a alerté aujourd'hui un rapport de l'Organisation Internationale du Travail (OIT).

'La grande majorité des travailleurs ne bénéficiait ni d'une assurance chômage ni d'autres moyens de compenser leurs revenus, en particulier ceux qui étaient informels', a révélé l'étude de l'OIT.

Une leçon tirée de cette pandémie est que le manque de protection sociale nous rend plus vulnérables, précise le texte.

Le document montre qu'avant le début de la pandémie, seuls 56 % des habitants de la région bénéficiaient d'une forme ou d'une autre d'aide sociale et de programmes contributifs, qui dépendent des cotisations des travailleurs et des employeurs, seuls 46 % des travailleurs étaient concernés.

Il souligne également la nécessité de s'orienter vers des systèmes de protection intégrés fondés sur un socle de protection sociale garantissant l'accès universel à la santé et à la sécurité économique tout au long du cycle de vie.

La protection sociale est essentielle à l'inclusion et à la cohésion sociales, à la réduction de la pauvreté et des inégalités sociales, tout en facilitant la transformation productive et l'amélioration de la productivité, a déclaré le directeur régional de l'OIT, Vinicius Pinheiro.

De même, l'étude indique que les stratégies les plus courantes pour la protection des emplois et des revenus ont été la fourniture de denrées alimentaires et de soins nutritionnels aux côtés de politiques orientées vers la santé.

Toutefois, les dépenses consacrées à l'atténuation de la crise de Covid-19 ont permis de contrecarrer l'aggravation de la pauvreté et de l'extrême pauvreté, les pays qui ont consacré davantage de ressources ayant pu mieux freiner l'augmentation de ce fléau, selon le rapport.

Dans le contexte actuel de reprise après une crise sans précédent, Pinheiro a souligné qu'il était essentiel d'adapter et d'étendre la protection sociale, en particulier les prestations, car c'est la première ligne de défense pour ceux qui perdent leurs revenus, et constituent à la fois un moteur important pour stimuler l'activité économique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/274772-la-pandemie-de-covid-19-a-mis-en-evidence-la-vulnerabilite-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba